



# Boletín CET



*"Hacia La Transparencia de la Gestión Pública"*

— Informativo —

— Informativo —

— Informativo —

Abril 2017 - No.80

## Programa Contraloría Va a La Escuela continúa formando en valores a niños y niñas

La Contraloría del Estado Táchira, a través de la Oficina de Atención al Público y Participación Ciudadana mediante el programa la Contraloría Va a La Escuela, continuamente ofrece talleres a niños y niñas de educación primaria con el objetivo de formar en ellos valores desde una etapa inicial para establecer en estos el respeto, la responsabilidad, la prudencia, el decoro, el amor.

En esta oportunidad las facilitadoras Lcda. Dubay Méndez, Lcda. Marcia

Mendoza y la Lcda. Yorkis Angarita abordaron las siguientes instituciones del municipio San Cristóbal U. E. E. Salías y Landaeta; U.E.E. Ramón Buenahora; U.E.E Pbro. Victor Moreno Orozco, para hablar de temas como: Corrupción, valores, pubertad, embarazo precoz.

El objetivo primordial de estas actividades consiste en promover en los niños y niñas del estado y a nivel nacional, una visión orientada hacia los valores, la vigilancia, el control, la

rendición de cuentas desde una etapa inicial para consolidar en ellos principios rectores que los formen como ciudadanos y ciudadanas de bien para la sociedad.

De tal manera, que la Contraloría del Estado Táchira constantemente promueve los valores en los niños y niñas de educación primaria puesto que estos permiten orientar en ellos un buen comportamiento en función de que se formen como ciudadanas y ciudadanos de bien.



Foto: Archivo



### Funcionarios(as) Continúan Ensayando

# Forma parte de nuestra Coral

Con el objetivo de fomentar la música dentro de este Órgano de Control Fiscal, todos los lunes en horario comprendido de 2:00 pm a 4:00 pm se realizan los ensayos del coro de la Contraloría del Estado Táchira, dónde funcionarias y funcionarios públicos adscritos a las diversas direcciones de esta institución afinan sus voces y aplican la técnica vocal.

Un grupo de 12 servidoras y servidores públicos con el transcurrir de los ensayos han ido explorando sus habilidades musicales, quienes con gran entusiasmo han demostrado sus capacidades para el canto.

Durante estas prácticas se dedican a ensayar el Himno de la República Bolivariana de Venezuela, el Himno del Estado Táchira, y el himno de la Contraloría del Estado, además interpretan temas latinoamericanos y de Venezuela entre los que destacan: **“Alumbra Alumbra”**; **“Juan José”**, **“Las Brumas del Mar”**. Repertorios que serán tocados en presentaciones dentro y fuera de esta Contraloría Estadal.

De igual manera, el Profesor Marco Sayado extiende una cordial invitación a todos los servidores públicos de la CET a integrarse a los ensayos e inscribirse en el coro, actividades que les permitirá liberar tensiones, mejorar la memoria y mantenerse saludables.

Actividades que son posibles gracias al apoyo que brinda la Dra. Omaira Elena De León Contralora del Estado Táchira, quién procura brindar bienestar a todos los integrantes de esta gran familia contralora.

